



上本部小学校
学校便り 第20号

上小っ子

令和2年1月6日
校長：小渡 克彦

赤い羽根共同募金 贈呈 12月12日(木)



みんなの善意を役立てて！

児童会の福祉人権委員会を中心に募金の呼びかけをし、集まったお金を本部町共同募金委員会へお渡ししました。(職員分もあわせて) 事務局長の桃原清吉さんから「募金がどのようなことに使われているか」のお話をいただきました。

地域の福祉活動や子ども達の健全育成の事業などに是非、役立ててください。

男女ミニバスケット部 vs 職員 交流試合 12月12日(木)



先生方には負けないぞ！

6年生からの挑戦状があり試合をすることになりました。第2クォーターまでは先生方がリードしていましたが、後半に逆転し3点差でバスケット部の勝利となりました。珍プレー等もあり楽しくいい汗をかけました。チーム全体からとてもあたたかく良い雰囲気を感じました。これからも仲良く頑張ってくださいね！

地域の方から図書寄贈 12月12日(木)

未来を担う子ども達のために！



具志堅区の故ヤエコ コハマ ルイスさんから図書購入費として数十万円の寄贈があり、読み聞かせボランティアの皆さんと一緒にお預かりしました。親族の玉城 淳さん(他1名)が来校し寄贈に至った経緯等を伺いました。地域の子どものために何かをしてあげたいという強い想いがあったとのこと。

これから、図書館司書や読み聞かせボランティアの皆さん等と購入する本を検討していきたいと思えます。有効に活用させていただきます。ありがとうございます！

これからも学校・保護者・地域が一体となって未来を担う子ども達のために取り組んでいきましょう。